

Perpusnas: Program TPBIS Jadi Solusi Pemulihan Ekonomi Pascapandemi

JAKARTA (IM) - Kepala Perpustakaan Nasional, Muhammad Syarif Bando mengatakan program Transformasi Perpustakaan Berbasis Inklusi Sosial (TPBIS) menjadi salah satu solusi untuk pemulihan ekonomi pascapandemi COVID-19.

"Perpustakaan harus bisa menjangkau seluruh lapisan masyarakat. Karena perpustakaan adalah bangku pendidikan terakhir yang dapat mereka datangi untuk mendapatkan ilmu dan memperbaiki perekonomian keluarga," ujarnya dalam keterangan tertulis yang diterima di Jakarta, Rabu (15/2).

Ia mengatakan program TPBIS membuat perpustakaan bertransformasi menjadi tempat masyarakat mendapatkan pendampingan dan pelatihan keterampilan lunak berbasis bahan bacaan ilmu terapan guna menghasilkan barang dan jasa. Pelatihan dan peningkatan kemampuan untuk masyarakat menjadi penting, utamanya dalam meningkatkan perekonomian.

Sejak 2018-2022, program TPBIS telah melaksanakan pendampingan kepada 34 provinsi, 399 kabupaten/kota, dan 3.535 desa/kelurahan, bimbingan teknis kepada 1.804 staf perpustakaan daerah dan 2.196 pengelola perpustakaan desa, serta melatih 79 pelatih utama, dan 415 fasilitator daerah.

Selama empat tahun berjalan, program TPBIS

telah menyentuh 2.133.918 anggota masyarakat yang mengikuti 85.776 kegiatan pelibatan masyarakat di perpustakaan.

Ia menyebut para penerima manfaat program TPBIS memberikan respons positif setelah mendapatkan pendampingan di perpustakaan. Setelah memiliki keterampilan hidup, terbuka peluang membuat usaha mikro dan industri rumahan dalam mengatasi masalah ekonomi.

"Dan testimoni mereka tentang keberhasilan itu bisa berdampak sangat luas," kata dia.

Program TPBIS mendapat apresiasi dari Komisi X DPR RI. Anggota Komisi X Fraksi PDIP, Rano Karno menekankan pembangunan manusia adalah prioritas utama. Untuk merealisasikannya, budaya literasi dan membaca masyarakat harus dibangun.

"Saya tidak bisa mengatakan saya besar, tapi saya bisa menjadi begini karena membaca," kata dia.

Begitu juga dengan legislator Golkar, Muhamad Nur Purnamasidi, menyebut program TPBIS telah menjawab kebutuhan masyarakat mengenai manfaat membaca.

"Ketika saya membaca, apa manfaatnya? Pertanyaan itu dijawab oleh Perpusnas dengan menghadirkan TPBIS. Perpusnas sudah berkreasi sampai *offside*, saya mengapresiasi itu," kata dia.

● **ham**

4 | Metropolis

FOTO:ANT



LATIHAN TIMNAS U-20

Ketua Umum PSSI Mochamad Iriawan (kedua kiri) didampingi pelatih Timnas U-20 Shin Tae-yong (kiri) menyampaikan instruksi kepada para pemain Timnas U-20 di Lapangan A Senayan, Jakarta, Rabu (15/2). Timnas U-20 menjalani pemusatan latihan jelang kejuaraan Piala Asia U-20 2023.

Jakarta Macet, DPRD Usul Pemprov DKI Bangun *Park and Ride*

Fasilitas *park and ride* seharusnya dibangun di daerah perbatasan yang bersinggungan dengan simpul transportasi umum. Karena berdasarkan data dari Ditlantas Polda Metro Jaya, setiap harinya ada sekitar 4 juta kendaraan pribadi yang keluar masuk DKI Jakarta, kata Ketua Komisi B DPRD DKI Jakarta, Ismail.

ngani dengan menyediakan angkutan *feeder*.

"Yang belum ada, tapi di situ signifikan arus masuk ke DKI, kita buatlah *feeder*, toh yang sifatnya lebih *mobile* kan Transjakarta. Armatanya juga dia kan baru sepertiga dari yang dia miliki. Jadi ada 900 yang baru dioperasikan sekitar 300-an," katanya.

Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta sebelumnya mengungkap penyebab kemacetan di ibu kota beberapa waktu belakangan.

Kepala Dishub DKI Jakarta, Syafrin Liputo mengatakan salah satu penyebab kemacetan itu adalah pembangunan infrastruktur.

Syafrin mencontohkan pekerjaan konstruksi Jalan Tol Harbor Road II, Jakarta Utara, yang membuat lajur jalan menyempit.

"Di sisi utara, itu di RE Martadinata, tahun ini kita ada pekerjaan pembangunan Harbour Road Toll II. Di mana, saat ini ada manajemen rekayasa lalu lintas untuk jalan RE Martadinata yang tadinya 4 lajur 2 arah, saat ini menjadi

2 lajur 1 arah," kata Syafrin di Balai Kota Jakarta, Senin (13/2).

"Sehingga, terjadi kepadatan karena memang cukup panjang dari kawasan JIS ke barat," imbuhnya.

Sementara di Jakarta Timur-Jakarta Selatan, ia menyinggung pembangunan tiang LRT Jabodebek di Jalan MT Haryono, Jalan Gatot

Suboto, hingga Jalan HR Rasuna Said.

"Ada beberapa lajur yang titiknya menjadi tidak ideal karena terdampak pembangunan tiang LRT Jabodebek sehingga yang tadinya ada 4 lajur diambil 1 lajur menjadi 3 lajur dan seterusnya. Ini juga tentu akan berdampak pada kepadatan lalu lintas di kawasan itu," kata dia. ● **yan**

Gelar Operasi Lintas Jaya, Pemprov DKI Libatkan 1.500 Personel

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi DKI Jakarta melibatkan sekitar 1.500 personel gabungan dalam Operasi Lintas Jaya 2023 untuk mendorong keamanan dan keselamatan berlalu lintas di Ibu Kota.

"Pemprov DKI itu personelnnya lebih dari 1.200 orang, dari TNI dan Polri lebih dari 200 orang," kata Deputy Gubernur DKI, Marullah Matali saat apel Operasi Lintas Jaya 2023 di Monumen Nasional (Monas) Jakarta, Rabu (15/2).

Menurut dia, operasi yang dilaksanakan sepanjang 2023 itu penting dilaksanakan mengingat pergerakan masyarakat sudah kembali pulih setelah covid-19 terkendali dan penerapan pembatasan aktivitas masyarakat dicabut.

Sementara itu, Kepala Dinas Perhubungan DKI, Syafrin Liputo menjelaskan operasi tersebut akan difokuskan di 40 ruas jalan utama di Jakarta. Ruas jalan tersebut, selama ini, kerap berkontribusi terhadap kepadatan dan pelanggaran lalu lintas di Jakarta.

"Paralel dengan itu tentu akan dilakukan operasi dinamis, menyesuaikan dengan laporan masyarakat yang biasanya terjadi parkir liar kemudian pelanggaran lalu lintas," ucapnya.

Sedangkan Direktur Lalu Lintas Polda Metro Jaya, Komisaris Besar Polisi Usman

Latif menjelaskan operasi tersebut untuk mengurai kemacetan lalu lintas sekaligus mendukung penegakan hukum.

"Kami juga akan mendukung hal-hal seperti dalam hal penegakan hukum. Tadi parkir liar, kami juga sudah ada alat ETLLE (tilang elektronik) yang akan menempatkan pada titik-titik yang nanti diminta oleh Dinas Perhubungan," katanya.

Sebelumnya, Polda Metro Jaya menyebutkan pada kuartal pertama 2022 tingkat kemacetan di Jakarta mencapai sekitar 48%. Sedangkan indeks kemacetan di Jakarta saat ini diperkirakan sudah mencapai di atas 50% seiring terkendalinya pandemi covid-19 dan dicabutnya pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM). Adapun jumlah kendaraan yang lalu lintas di DKI Jakarta, berdasarkan data Polda Metro Jaya diperkirakan mencapai sekitar 22 juta unit per hari. ● **yan**



PENDUKUNG SIDANG PUTUSAN RICHARD ELIEZER

Suasana sejumlah pendukung terdakwa kasus pembunuhan berencana Brigadir Yosua Hutabarat, Richard Eliezer usai sidang pembacaan putusan dengan terdakwa Bharada Richard Elirzer terkait pembunuhan Brigadir Nofriansyah Yosua Hutabarat di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan, Jakarta, Rabu (15/2).

PENGHUNI RUSUN MARUNDA KESULITAN AIR BERSIH

Pemprov DKI: Suplai Air dari PAM Jaya Kurang Maksimal

JAKARTA (IM) - Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman (PRKP) DKI Jakarta turun tangan mengatasi keluhan penghuni Rumah Susun Sewa (Rusunawa) Marunda, Jakarta Utara soal air bersih. Untuk diketahui, sejumlah penghuni Rusunawa Marunda, Jakarta Utara disebut sudah beberapa hari terakhir sulit mendapatkan air bersih.

"Permasalahan utamanya adalah debit air suplai dari PAM Jaya kurang maksimal," ujar Kepala Dinas PRKP, Sarjoko saat dikonfirmasi, Rabu (15/2).

Sarjoko mengemukakan, Dinas PRKP sendiri telah berkoordinasi dengan PAM Jaya terkait masalah air bersih yang dikeluhkan oleh para penghuni Rusunawa Marunda tersebut. Salah satu yang dibahas dalam koordinasi itu yakni soal suplai air bersih sebagai penanganan sementara.

"Jika terjadi kondisi suplai air kurang, pihak Unit Pengelola Pengelola Rumah Sederhana (UPRS) akan berkoordinasi dengan PAM Jaya agar dapat *back up* supplainya dengan menggunakan mobil

tanki," kata Sarjoko.

Sarjoko menambahkan, saat ini sudah ada mobil tanki air bersih yang dikerahkan ke Rusun Marunda di Jakarta Utara. Namun ia tak menyebut jumlah mobil Tanki air bersih yang dikirimkan.

"Sudah, pak Dirut PAM Jaya sudah mengirimkan suplai tambahan melalui mobil tanki," ucap Sarjoko.

Setidaknya sudah lebih dari seminggu belakangan air bersih tidak mengalir di rumah susun tersebut sehingga menyulitkan warga untuk beraktivitas normal.

Salah seorang warga, Herymias (39) mengungkapkan, sudah delapan hari dirinya tidak bisa mengakses air bersih di dalam unit rusunnya di Blok B11, RT 011 RW 011 Kelurahan Marunda.

"Iya, air bersih mati di rusun kami. Sudah ada delapan hari sampai sekarang," kata Herymias dikutip dari Tribun Jakarta, Senin (13/2) malam.

Menurut Herymias, sejak sepekan lalu, ada beberapa blok di Tower B Rusun Marunda yang air bersihnya tidak mengalir. Kekinihan, hanya beberapa unit saja yang airnya sudah mengalir normal, sementara kebanyakan masih mati. Jika dikira-kira, ada lebih dari 100 kepala keluarga yang harus merasakan sulitnya mengakses air bersih selama seminggu belakangan.

"Satu tower saja kan unitnya 100, pak. Itu yang kami sekarang lagi terdampaknya ada beberapa blok, blok 5, blok 7, blok 8, blok 10, dan lain-lain," ucap Herymias. ● **yan**

Sudin LH Jakpus Gelar Uji Emisi Gratis untuk Kendaraan Pelat Merah

JAKARTA (IM) - Suku Dinas (Sudin) Lingkungan Hidup (LH) Jakarta Pusat menggelar layanan uji emisi gratis untuk kendaraan pelat merah di Kantor Wali Kota Jakarta Pusat, Rabu (15/2).

Pelaksana tugas Kepala Suku Dinas (Kasudin) LH Jakarta Pusat, Edy Mulyanto, mengatakan target kendaraan yang akan diuji hari ini adalah 150 kendaraan.

"Insya Allah tahun ini dua kali kegiatan (layanan uji emisi). Targetnya 150 kendaraan. Ini kita prioritaskan untuk kendaraan pelat merah," ujar Edy.

"Karena di satu sisi perawatan mereka tidak tercover uji emisinya. Sehingga kita tolong dengan uji emisi kita," imbuh dia.

Edy mengatakan Sudin LH Jakarta Pusat sudah memiliki alat uji emisi sendiri sehingga layanan gratis ini bagian dari pengelolaan dan fasilitas Pemprov DKI

Jakarta Layanan ini dibuka dari pukul 08.00-16.00 WIB untuk kendaraan dinas operasional (KDO), yaitu mobil dengan jenis bahan bakar solar dan bensin, serta motor.

Sebagai informasi, kewajiban melakukan uji emisi bagi kendaraan bermotor diatur pada Peraturan Gubernur (Pergub) No. 66 Tahun 2020 tentang Uji Emisi Gas Buang Kendaraan Bermotor. ● **yan**

FOTO:ANT



GLGASPUR III KOLINLAMIL 2023

Sejumlah Prajurit TNI AL mengikuti kegiatan embarkasi Gladi Tugas Tempur (Glagaspur) Tingkat III (L-3) Kolinlamil di Markas Komando Lintas Laut Militer di Tanjung Priok, Jakarta Utara, Rabu (15/2). Glagaspur Tingkat III Kolinlamil tahun 2023 dilaksanakan selama lima hari yang bertujuan untuk memperoleh kesamaan persepsi, keseragaman pengertian, dan tindakan dalam menghadapi berbagai ancaman di laut dalam menjaga keutuhan NKRI.

PENGUMUMAN
Bahwa PT. AGRANADIN GANANTARA INDONESIA, berkedudukan di Jakarta Timur, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum Negara Republik Indonesia, dengan ini mengumumkan bahwa PT. AGRANADIN GANANTARA INDONESIA tersebut akan melakukan pelepasan 100 % saham dalam Perseroan kepada pihak ketiga.
Bagi pihak-pihak yang berkepentingan yang ada kaitannya dengan Perseroan tersebut dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu 14 (empatbelas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan.
Jakarta, 16 Februari 2023
TTD
Direksi
PT. AGRANADIN GANANTARA INDONESIA

PENGUMUMAN
Dengan ini diumumkan bahwa berdasarkan Pernyataan Keputusan Sirkuler Pemegang Saham PT. CERITA RASA BALI tertanggal 6 Februari 2023, seluruh pemegang saham PT. CERITA RASA BALI, berkedudukan di Kabupaten Badung, Bali, dan beralamat di Jalan Raya Kerobokan Kelod no.38, Kab. Badung, Bali, ("Perseroan") telah menyetujui dan memutuskan untuk membubarkan Perseroan dengan menunjuk Direksi Perseroan sebagai Tim Likuidator Perseroan.
Demikian pengumuman ini disampaikan agar pihak-pihak yang berkepentingan dapat menghubungi Tim Likuidator Perseroan ke alamat Perseroan selambat-lambatnya 60 (enam puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini.
PT Likuidator
PT. CERITA RASA BALI
(dalam likuidasi)

PENGUMUMAN
Direksi PT. BANK PERKREDITAN RAKYAT KREDIT MANDIRI INDONESIA, berkedudukan di Kabupaten Bekasi, berkantor di Jl. Raya Karang Satria No. 3, RT. 003, RW.002, Kel. Karang Satria, Kec. Tambun Utara, Telp. (021) 82652929, dengan ini mengumumkan bahwa segenap pemegang saham perseroan melalui Keputusan Diluar RUPES pada tanggal 14 Februari 2023 telah memutuskan meningkatkan Modal Ditempatkan perseroan dari semula sebesar Rp.76.752.200.000,- menjadi Rp.101.907.200.000,- dimana peningkatan sebesar Rp.25.155.000.000,- diambil bagian oleh:
1. YAN PETER WANGKAR, sebesar Rp.17.413.400.000,-
2. MELVIN WANGKAR, sebesar Rp.3.870.800.000,- dan
3. MELVIA WANGKAR, sebesar Rp.3.870.800.000,-
yang setoranannya seluruhnya dilakukan dengan pemasukan kedalam perseroan (inbreng) dalam bentuk aset tetap berupa tanah berikut bangunan yang berdiri di atasnya.
Pengumuman ini dilakukan untuk memenuhi ketentuan dalam Pasal 34 ayat 3 UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
Bekasi, 15 Februari 2023
Direksi PT. BANK PERKREDITAN RAKYAT KREDIT MANDIRI INDONESIA

PENGUMUMAN
Kami, Direksi PT SURYA PRIMA BAHTERA, berkedudukan di Batam ("Perseroan"), dengan ini memberitahukan bahwa berdasarkan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham Perseroan, yang dibuat di bawah tangan, tertanggal 14 Februari 2023, para Pemegang Saham Perseroan telah mengambil keputusan sebagai berikut:
Menyetujui untuk mengeluarkan saham baru Perseroan sebanyak 136.481 (seratus tiga puluh enam ribu empat ratus delapan puluh satu) lembar saham yang akan diambil bagian oleh PT Ayur Prima selaku Pemegang Saham Perseroan dengan cara konversi utang Perseroan kepada Pemegang Saham.
Demikianlah pengumuman ini dibuat untuk memenuhi persyaratan sebagaimana diatur dalam ketentuan Pasal 6 PP No 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikompensasikan Sebagai Setoran Saham.
Batam, 16 Februari 2023
Direksi Perseroan